



UNIVERSIDAD TECNOLÓGICA DE LA BABÍCORO



¿Por qué la UTB es mi
mejor opción?

¿Qué puedo estudiar en la UT de la Babícora?



Donde desarrollaré actividades relacionadas con el control de plagas y malezas, análisis de suelo, propagación de frutales, manejo de sistemas de riego y elaboración de abonos orgánicos, con la finalidad de fomentar el desarrollo sustentable de la producción orgánica, además de formarme como un/a experto/a en resonancia magnética para análisis de suelos.



Donde aprenderé a desarrollar, apoyar y dirigir organizaciones mediante el buen manejo y optimización del talento humano y financiero, así como administrar el proceso de ventas, compras, marketing y control de suministros, además de formarme como un/a experto/a en marketing digital y ventas.



Donde aprenderé a elaborar un plan de mantenimiento considerando los recursos humanos, tecnológicos y financieros para garantizar el buen funcionamiento de las máquinas y equipos de la empresa, además de formarme como un/a experto/a en inyección diésel.

¿Cuánto tiempo me tomará estudiar en la UT de la Babícora?

Me tomará únicamente 11 cuatrimestres, es decir, tres años ocho meses para terminar exitosamente mis preparación.



1er - 5to
Cuatrimestre

Preparación
Académica



6to
Cuatrimestre

Estadías profesionales
para obtención de título
en Técnico Superior
Universitario



7mo - 10mo
Cuatrimestre

Preparación
Académica



11vo
Cuatrimestre

Estadías profesionales
para obtención de título
de Ingeniería

Contando con una modalidad de estudios la cual me prepara para los retos de la vida diaria, ya que cuenta con un modelo académico que es:

70%
Práctico

30%
Teórico

El cual me brinda la posibilidad de en este corto tiempo graduarme con dos títulos universitarios.



¿Por qué debo estudiar en la UTB?



Porque puedo conseguir un buen empleo después de egresar, ya que contaré con 8 meses de experiencia laboral en alguna de las más de 150 empresas, centros de investigación y dependencias gubernamentales con las que tiene convenios la Universidad.

Porque puedo elegir si quiero realizar mis estadias profesionales en una empresa local, nacional o incluso en el extranjero, ya sea en Estados Unidos, Canadá o Europa.

Porque de acuerdo con el alto nivel educativo y satisfacción de los estudiantes, la UT de la Babicora tiene el índice más bajo en abandono escolar a nivel nacional.

Porque la UT de la Babicora forma parte de la Asociación Nacional de Universidades Tecnológicas, lo cual me brinda la oportunidad de realizar intercambios escolares nacionales e internacionales lo que me permitirá adquirir experiencia práctica y cultural en mi área de estudio.

Porque uno de los proyectos educativos de la Universidad es que el 100% del alumnado y de su personal sea parte de una plataforma de inglés para que acredite el idioma y pueda estudiar alemán.



¿Mi formación será únicamente académica?

¡Por supuesto que no! Ya que la UTB cuenta con las siguientes actividades que te brindarán una formación integral, tanto académica, deportiva y cultural.



Por lo que me podré integrar a sus equipos representativos de Fútbol, Básquetbol, Voleibol, Béisbol y Atletismo.



También podré ser parte de los talleres extraescolares que ofrece, como son: Danza Folclórica, Zumba, Torno CNC, Huerto Circular, Periodismo, Banda de Guerra, Escolta y Alemán.



¡Así es! Además de brindarte apoyo a través de nuestro departamento de psicología y tutorías, lo que te ayudará a reforzar tus valores y te brindará apoyo a lo largo de tus estudios, con el fin de proporcionarte un servicio integral y satisfactorio.



Podré estudiar en un ambiente totalmente idóneo, ya que la Universidad cuenta con la certificación en la Norma Mexicana en Igualdad Laboral y No Discriminación.

¿Por qué me conviene estudiar en la UTB?



Porque es una de las Universidades con mayor empleabilidad en el Estado, logrando que 4 de cada 5 de sus egresados se encuentren laborando actualmente.



Porque actualmente está trabajando en la acreditación de sus programas educativos a través de los organismos CACEI y CACECA, lo que brindará a mi título validez internacional, adicional a la validez nacional con la que ya cuenta.



Porque se encuentra certificada en el ISO 9001:2015, lo que garantiza que el servicio de educación que recibiré es un servicio de calidad.



Porque son Ingenierías y Licenciatura que tienen una alta demanda laboral y tengo la posibilidad de decidir en donde quiero trabajar.

¿Cómo luce la UT de la Babícora?

Estudiaré en instalaciones de primer nivel ya que la UTB cuenta con una inversión de mas de \$82 millones de pesos los cuales me proporcionan la oportunidad de tener acceso a:



Una biblioteca que cuenta con áreas de consulta bibliográfica y consulta digital en su centro de cómputo, además de contar con una cabina de radio, cámara Gesell, sala de juntas y su propio auditorio.

Laboratorios especializados en cada una de las carreras con las que cuenta, lo que me permite aprender de manera práctica y no solo de forma teórica los conocimientos necesarios para egresar con buenas competencias para el mundo laboral.



También cuenta con tres centros de cómputo, uno de ellos destinado al aprendizaje de idiomas distintos al español, el segundo de estos destinado al diseño y automatización de sistemas de producción tanto industriales como agrícolas y el tercero esta destinado al diseño y edición gráfica.



Contáctanos

 659 101 01 24

 (659) 576 0656
 (659) 576 0654



Conócenos

 Km. 1 carretera Soto Máynez - Gómez Farías
Col. Óscar Soto Máynez, Namiquipa, Chih.

Síguenos

 Universidad Tecnológica de la Babicora

 utb.edu.mx

 [enlaceutb](https://www.instagram.com/enlaceutb)